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近日，一直在内蒙古紧张拍摄的《狼
图腾》剧组转战北京。继草原牧民的造
型后，男主角冯绍峰的知青造型随之曝
光，其“军绿”配红花的衣着，传递着怀旧
动人的气息。而在当天的戏份中，冯绍
峰还在导演阿诺的指导下，重现知青汽
车站登车“抢座”的经典场面。

当天，拍摄现场被布置成 20 世纪六
七十年代的样子，街道两边彩旗飘扬，
锣鼓喧天，大约 200 名群众演员打扮成
送行群众的模样，冯绍峰则夹杂在知青
队伍中，上演在路边等车的场景。看到
冯绍峰的样子，连导演阿诺也不禁感
叹：“他就像从那个年代的老照片中走
出来一样。”

导演阿诺介绍，自己研究了许多关
于知青的文献小说以及影视资料，其中
便看到了“先上车后搬行李”这一在挤公
交车时最常用的战术，“我第一次在中国
的影视剧中看到时，很不理解大家为什
么不带着行李一起上车，后来我了解到
这是大家为了抢到座位而开发出的一种
聪明办法，既有团队合作性，又有趣味
性，因此我想在我的影片中一定也要重
现这个经典场景。”

据悉，《狼图腾》计划于 2014 年底上
映，并在 2015 年代表中国电影参加奥斯
卡最佳外语片评选。 晓晓

电影《夜夜夜》定档11月11日光棍节
上映。昨天，主演闫妮自曝入戏太深，令
自己更年期提前。对于好友姚晨生娃，闫
妮透露已探望过，“她身体挺好”。作为过
来人，是否会跟姚晨分享育儿经，闫妮笑
言：“不用，姚晨她嫌我糊涂，可比我懂得
多呢。”

《夜夜夜》由李继贤导演，闫妮、耿
乐、邵兵、乔任梁等主演，讲述了都市里
一对痴男怨女，发生在三个夜晚中的惊
险曲折的爱情故事。片中，闫妮饰演的
女主角名叫“许三娜”，她笑言这名字是
借鉴了“许三多”，意喻对爱情不抛弃、不
放弃。虽然拍过不少喜剧，但闫妮表示
《夜夜夜》跟她以前演的戏都不一样，在
拍摄过程中几乎接近“癫狂”程度，甚至
令自己戏里戏外“更年期提前到来”。邵
兵听闻马上接招称：“她的更年期来了，
把我的更年期吓走了！”不过最后闫妮还
是向媒体卖萌道：“开个玩笑，不要以为
我真的更年期了，其实是很久没有像这
样疯狂的角色，让我沉浸其中，投入很
多，久久走不出来。”

谈及近日好友姚晨生娃，闫妮透露
已探望过，“她身体挺好”。问及小土豆
长得如何，闫妮老实作答，“小孩子刚出
生都一个样”。作为过来人，是否会跟姚
晨分享育儿经？闫妮笑言，“不用，姚晨
她嫌我糊涂，可比我懂得多呢。” 峰峰

被问及最近几年的爆红，黄晓明底气
十足地表示：“没有人能随随便便成功。
任何人的成功都是必然的，背后一定有他
的努力，只是不一定会被大家看到！”

而在《一场风花雪月的事》导演高
群书看来，黄晓明确实足够努力：“几年
前我们合作过《风声》，他的努力程度把
我吓了一跳，影片中那些日语台词，都
是他硬背下来的。”

高群书透露说，他前段时间去韩国
宣传该片，几名女性工作人员看了片花

之后一致惊呼：“这个男主角好帅，太帅
了！”高群书笑言：“一般长得像他这么
帅的人，其实不用那么努力也能红，但
他不一样，所以人家才能成为演技派。”

这边和高群书“信誓旦旦”敲定合
作，另一边的《玛德2号》黄晓明则是零
片酬出演。据介绍，他在片中的角色是
一位父亲，他此前还从没演过父亲：“我
很喜欢影片的创意，既温馨，又搞笑，我
想挑战一下自己，而且我觉得自己跟片
中的角色性格很像。” 喻德术

甄子丹回应3500万第一高片酬

我是“宇宙无敌高”？
片酬没人高得过成龙！

自从接受《特殊身份》邀请，身兼男主角、监制、动作导演的甄
子丹就非议不断，包括“强势逼走”赵文卓，与导演檀冰的口水之
仗，甚至“宇宙无敌高”的片酬。22日，在京接受采访的甄子丹首
次公开回应以上传言，称自己并未受到这些传言影响，“我只想好
好拍电影，传递正能量”。

甄子丹与《终极解码》导演檀冰的官
司和“戏霸”的传闻成为焦点。导演檀冰
召开发布会称“甄子丹利用强权将其项
目《终极解码》夭折，偷梁换柱打造《特殊
身份》”。后来，甄子丹方面正式启动法
律程序，针对这些言论起诉檀冰侵犯名
誉，要求檀冰赔偿并赔礼道歉。

对于此事，甄子丹回应说：“我前段
时间亲自来过北京出庭，现在审理还在
进行中，不方便说太多，希望法律可以给
我公平。”他强调：“这个社会偶尔会很混
乱，关键是要踏踏实实做人和拍戏，对得
起观众。嘴巴是别人的，没法控制，最重
要的是做好自己。”

之前有传言称甄子丹片酬高达
3000 万，监制费用 500 万，超过了成龙，
成为宇宙第一高。谈及此事，他忍不住
笑出声：“这完全是个玩笑，大家看新闻
别光看标题。我和成龙大哥是很好的
朋友，我昨天还和他一起吃饭了，要说

华人最高片酬，谁的片酬能比他高啊？
大家老说我如今的片酬，怎么就没有人
说起我最落魄的时候存折里只有 100
元的事情呢。演员终归有起起伏伏，而
且片酬不代表什么，主要还是要看实
力，看观众是否认同你的作品。” 钟贺

“我不是‘男神’，我是二哥！”很多人都善于自嘲，黄晓明便是其中
之一。22日，黄晓明的两部新片《一场风花雪月的事》《玛德2号》同时
举行记者会，忙得他分身乏术。其实在娱乐圈，“忙”在一定程度上就意
味着“红”。即便如此，喜欢自嘲的黄晓明对于粉丝们送给他的“男神”
称号却笑言：“我只是二哥！”

在《一场风花雪月的事》记者会现
场，主持人在介绍黄晓明时说：“现在有
请我们的男神上场。”台下的粉丝一片
欢呼。谁知黄晓明淡然一笑，说：“我不
是‘男神’，我是二哥！”

主持人以为他说错了，纠正道：
“他不是男神，他是大哥！”黄晓明
一字一句地澄清：“不，我是二哥！”

全场一片哄笑。在随后的《玛德 2
号》记者会现场，换了一套衣服的
黄晓明再度自嘲：“我演的就是个
熊孩子，就是二。”

其实，黄晓明已经不止一次公开说
自己“二”了，多年前他和甄子丹主演
《叶问 2》时就概括说：“甄子丹负责叶
问，我负责二！”

不做“男神”偏做二哥

再帅也要努力当演技派

利用强权？
别人的嘴巴没法控制

片酬最高？
谁的片酬能比成龙高


